

TORNEO PIRINEOS 2014  
PREINFANTIL FEMENINO



Por fin llegó el día que tanto esperaban las chicas, el jueves 1 de mayo daba comienzo el torneo Pirineos.

A nuestra categoría nos alojaron en el albergue de Villanúa. Tras instalarnos, comimos y cogimos fuerzas para el primer partido del torneo que no iba a ser nada fácil, nos enfrentábamos a un gran rival como es Helios A. Las chicas empezaron con muchas ganas, acabando el primer cuarto con un muy buen resultado (14-11 a favor de Helios). Pero el rival empezó a presionar muy arriba y acabó dominando el partido. Aún así las chicas se esforzaron mucho e intentaron no bajar el ritmo.

El segundo día iba a ser más duro, físicamente hablando, ya que nos tocaba jugar dos partidos. El primero fue por la mañana contra Compañía de María B; los fallos cometidos el día anterior se corrigieron y eso nos permitió jugar muy cómodas y estar por encima en el marcador durante todo el partido. Al ganar uno de los dos partidos que jugamos contra los equipos de nuestro grupo, pudimos disputar la semifinal contra un gran equipo que venía desde Pamplona (San Ignacio). Fue un partido duro ya que ellas defendían muy intensas y nos costaba mucho llegar a canasta, fueron bastante superiores y se llevaron una merecida victoria.



Tras la derrota contra San Ignacio, el sábado día 3 de Mayo, nos tocó luchar por el tercer y cuarto puesto frente a Helios B. Fue un partido igualadísimo, los dos equipos hicieron un gran esfuerzo por adelantarse en el marcador. Esta lucha la ganó Helios en el último cuarto, donde nuestro acierto se truncó y eso hizo que ellas consiguieran una ventaja de 14 puntos. Lo positivo es que en ningún momento nos rendimos, luchamos hasta el final.

Deportivamente hablando, ha sido una experiencia buenísima. Hemos competido con equipos de nuestro mismo nivel y con equipos de un nivel más alto y esto es lo que nos hace crecer. Seguimos aprendiendo de los fallos para ser cada día mejores.

Y en lo que se refiere a lo personal, lo hemos pasado muy bien, hemos convivido con nuestro equipo y con el resto de participantes, hemos hecho amigos fuera de la cancha y, a pesar del cansancio, si fuera por las chicas ¡no hubiéramos vuelto!

Hay que agradecer el esfuerzo de todas las chicas, pero en especial la ayuda de las alevines, Raquel y Claudia. Las 10 jugadoras hicieron un torneo buenísimo, aunque tenemos que lamentar la lesión de Claudia y esperamos que pronto pueda volver a disfrutar del baloncesto.



¡Enhorabuena por el 4º puesto, chicas!

**Andrea Moreno**

**ESCUELA**

El sábado la escuela disputó el torneo de Dominicos.

Nuestro rival empezó poniéndonos las cosas difíciles (empezamos con un 4-0, mucha ventaja en esta categoría) a pesar de que la defensa que hicimos fue muy buena. Esto unido a que en ataque, a pesar de mover el balón muy bien y de llegar prácticamente solos debajo de canasta, no estábamos nada acertados, hizo que empezáramos el segundo cuarto en desventaja. Pero desde el principio de este segundo cuarto la cosa cambió: nuestro gran esfuerzo en defensa dio sus frutos y las rivales no conseguían superarnos fácilmente, lo que hizo que pudiéramos robar muchos balones y anotar canastas fáciles.

Esta situación continuó así el resto del partido y fue esa constancia lo que hizo que nos lleváramos el partido ante un equipo superior en edad. Cabe destacar la gran evolución que ha tenido este equipo a lo largo de toda la temporada. En este partido demostraron todo lo que han mejorado y aprendido: desde botar con la mano izquierda cuando era necesario hasta hacer entradas cuando llegábamos solos. Mencionar también el gran juego en equipo: movimos el balón en ataque estupendamente y supimos ver dónde teníamos la ventaja.

En definitiva, gran partido de la escuela en el que se demostró todo lo que han aprendido y lo que valen los peques del club. Tanto Mónica (que no pudo estar en este partido) como yo estamos muy orgullosas de ellos. ¡Enhorabuena chicos!

**¡A seguir trabajando y luchando igual!**

**Sara**